

Hoy, tras una reunión de trabajo con la Fundación Secretariado Gitano



## Alicia García: “Desde el PP defendemos el trabajo coordinado para afrontar los retos de la población gitana y la igualdad de oportunidades”

**14 de enero de 2025.-** La portavoz del Grupo Parlamentario Popular, **Alicia García**, aboga por un trabajo coordinado para “reforzar, promocionar y promover la igualdad de oportunidades de la población gitana como herramienta fundamental en la inclusión plena en la sociedad”.

Así se expresa la dirigente popular tras mantener una reunión de trabajo con la directora general de la Fundación Secretariado Gitano, Sara Giménez, el director general adjunto, Isidro Rodríguez, y la subdirectora de Incidencia y Defensa de Derechos de la asociación, Carolina Fernández, en la que han participado también el portavoz de Derechos Sociales del Grupo, Bienvenido de Arriba; la de Derechos de la Familia, Raquel González; y el de Vivienda; José Ramón Díez de Revenga.

“Desde el PP reconocemos la importante labor de la Fundación Secretariado Gitano y los logros alcanzados en los últimos años en materia de inclusión y normalización de la población gitana y confiamos en el trabajo conjunto para seguir avanzando y superando nuevo retos”, señala la dirigente popular.

En este sentido, la portavoz del PP en la Cámara Alta, incide en los aspectos que se han abordado en el encuentro, como son la prevención del abandono educativo y el fracaso escolar, la empleabilidad y la reducción de la brecha digital, como medidas que aseguren un futuro con más opciones para los jóvenes; así como abordar el problema de la vivienda.

Por ello, Alicia García ha compartido con los representantes de la Fundación Secretariado Gitano la intención de formalizar un grupo trabajo para una interlocución permanente que se materializará en iniciativas que favorezcan la inclusión social y las reivindicaciones de la población gitana en aspectos como el fracaso escolar, empleo, infravivienda, la pobreza y exclusión social e igualdad de oportunidades.

García pone en valor la declaración institucional para reconocer el 600 aniversario de la llegada del pueblo gitano a la península y la declaración de este 2025 como Año del Pueblo Gitano en España, y añade que “lo realmente importante es poner en marcha acciones que lo materialicen. Si los enunciados no se acompañan de un compromiso real, quedan en nada”, concluye la portavoz del PP.